



UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN
BOLETÍN DE PRENSA Nº 037
09 de febrero de 2021

La Universidad Central del Ecuador abordó a la Covid-19 desde distintos disciplinas académicas

La Facultad de Ciencias Médicas de la Universidad Central del Ecuador llevó a cabo el Primer Congreso Internacional sobre la salud durante y después de la pandemia con el fin de abordar a la Covid-19 desde varias disciplinas académicas como la medicina, imagenología, laboratorio clínico, enfermería y obstetricia.

Durante cinco días, del 25 al 29 de enero, se desarrollaron temas referentes a la pandemia, como epidemiología, diagnóstico de SARS-CoV-2, violencia intrafamiliar, programas de vigilancia y telesalud, diagnóstico por imagen e inteligencia artificial, bioseguridad, cuidados comunitarios y transmisión del virus. Distintos especialistas de países como Ecuador, Chile, Estados Unidos, México abordaron a la Covid-19 desde un enfoque multidisciplinario para conocer más sobre el nuevo virus que ha cambiado la vida en todo el mundo.

El evento académico auspiciado por el Ministerio de salud Pública y la Asociación de Facultades Ecuatorianas de Ciencias Médicas y de la Salud, dividió sus jornadas diarias en exposiciones y espacios de mesas redondas para discutir sobre la pandemia desde distintos enfoques con la finalidad de tener una visión más amplia y completa de la nueva enfermedad.

La Subdecana de la Facultad de Ciencias Médicas, Jacqueline Bonilla destacó el trabajo multidisciplinario y la colaboración de los profesionales de la salud para mejorar la calidad de vida de los pacientes infectados y de quienes se encuentran en primera línea para afrontar la enfermedad. El decano de esta unidad académica, Ramiro Estrella dijo que este curso abordó de manera holística a la pandemia que deja aprendizajes como la preparación para afrontar este tipo de eventos y así disminuir la mortalidad en el país y el mundo.

El evento académico destacó la importancia de la salud pública, la atención primaria y la promoción de salud, la población necesita servicios de calidad para afrontar esta y otras enfermedades que aquejan a la humanidad.

AC